

**JEUDI 2**

**LE LIEN MOMENTANE**

**avril 2020**

Chers amis,

Dédé (André FRANCOIS, Président de l'ESH de 1994 à 2018) me disait souvent : « Tu vois, Fred, pour diriger nos sections, on a plus besoin de marathoniens que de sprinters ».

Tu avais entièrement raison, Dédé ! Comme bien souvent d'ailleurs !

Tout ce qui se passe actuellement nous fait brutalement prendre conscience du temps. Du temps qui passe. Du temps qui nous dépasse.

Du temps intraitable qu'on ne pourra jamais vraiment maîtriser.

Jamais hélas il n'accélère, le temps, quand, accablés par les événements et la solitude, nous voudrions qu'il passe plus vite (comme c'est sans doute le cas en ce moment).

Jamais non plus il ne ralentit, le temps, quand nos cœurs voudraient le retenir un peu, afin de pouvoir savourer un petit moment bien plaisant.

Et si nous prenions un peu de ce temps bien plaisant pour savourer tous les petits moments plaisants qui vont s'offrir à nous aujourd'hui.

Comme la lecture du « lien momentané » de ce jour. En attendant patiemment celle du « lien demain » !

Bien cordialement,

Votre Président,

Fred